	Invest in an MBA student and earn 5%. 
	Вложи в магистранта управления в области бизнеса и получи 5 процентов.

	An innovative scheme allows investors to back bright students who are an excellent credit risk and have an exceptionally low default rate.
	Инновационная схема позволит инвесторам поддержать способных студентов, у которых невысокий риск некредитоспособности и исключительно низкий процент невозврата кредитов.
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Cтатья без сокращений 

	Every year some of the world's brightest young adults start MBAs at top institutions such as Insead in Paris, Harvard and the London Business School. Many go on to run multinational corporations, earning huge salaries. But just as many struggle to find loans to cover the cost of a one-year programme, which can be around £60,000. Into the gap has stepped an innovative scheme, Prodigy Finance, which links tomorrow's business leaders with today's savers desperate to earn better interest.
	Ежегодно часть самых одаренных молодых людей со всего мира идёт учиться в магистратуру по направлению “Управление в области бизнеса” в ведущие университеты мира, такие как, Инсид в Париже, Гарвард и  Лондонская школа бизнеса. Многие начинают управлять многонациональными корпорациями, зарабатывая большие деньги. Точно так же многие сталкиваются с трудностью найти деньги, чтобы покрыть расходы на годовую программу, которая может стоить около 60 000 фунтов. Этот разрыв призвана преодолеть инновационная компания “Продиджи Файненс”, которая соединяет потенциальных бизнесменов с сегодняшними вкладчиками, отчаянно надеющимися на бóльшую процентную ставку. 
                        

	MBA students at the top schools typically earn more than £70,000 a year after graduating, yet face unique problems finding the money to study. For example, an American going to Oxford's Said Business School is likely to be turned down for a loan by a British bank because he or she won't have a credit record in the UK. The same goes for a Brit heading to Harvard or Insead. The American or French bank won't have a clue how to score them.

	Магистры управления в области бизнеса, получившие образование в ведущих университетах, после окончания обычно зарабатывают больше 70 тысяч фунтов в год, хотя всё еще сталкиваются с проблемой найти деньги для обучения. Например, американцу, который едет учиться в оксфордскую школу бизнеса, банк Англии наверняка не предоставит кредит, поскольку у него не будет кредитной записи в Великобритании. Аналогичное произойдет с англичанином, который поедет в Гарвард или Инсид. Американский или французский банк не сможет оценить их кредитоспособность. 

	South African entrepreneur Cameron Stevens, a former Insead MBA student himself, says students often have to pay 12% interest or more on their loans, despite being an excellent credit risk with an exceptionally low default rate. Prodigy Finance offers them cheaper loans – around 6%-9% a year – financed by investors, who earn interest of around 4.5% to 5%.

	Южно-африканский предприниматель Камерон Стивенс, получивший степень магистра управления по делам бизнеса в Инседе, говорит о том, что студентам часто приходится выплачивать по кредиту 12 %  или даже больше, хотя у них невысокий риск некредитоспособности  с исключительно низким процентом невозврата кредита. Компания “Продиджи Файненс” предлагает им кредиты с меньшим процентом – где-то 6-9 % в год, предоставляемые инвесторами, которые получают 4,5-5 %.

	Prodigy Finance has lent $37m (£23m) to 800 MBA students from 80 countries over the past five years, without a single default. Much of that money came from start-up investors in the scheme, such as David Stevens, who founded insurance company Admiral in the UK. Now Prodigy is launching a series of bonds for smaller investors hoping to earn similar returns.

	За последние пять лет «Продиджи Файненс» одолжила 37 миллионов долларов (23 миллиона фунтов) 800  студентам-магистрантам  из 80 стран, и не было ни одной просрочки платежа. Большая часть этих денег была получена от инвесторов, которые вложили деньги в стартап, например, Дэвид Стивенс, основатель страховой компании «Адмирал» в Великобритании. В настоящее время «Продиджи Файненс» начинает выпускать облигации для более мелких вкладчиков, надеясь получить подобную прибыль.

	The drawbacks? The minimum deposit is £10,000, there's no Financial Services Compensation Scheme to protect you, and default rates could rise, hitting your returns. You may also have to wait as long as eight years for the bond to mature fully.
	Минусы? Минимальный вклад составляет 10 тысяч фунтов, нет программы компенсаций в сфере финансовых услуг, проценты невозврата могут увеличиться, нанеся сильный удар по Вашей прибыли. Кроме этого может оказаться так, что Вам придется ждать восемь лет, пока не наступит срок платежа по облигации.

	But investors will be comforted by the fact that some major institutions, such as the University of Oxford, have teamed up with Prodigy Finance.

	Однако, инвесторов можно успокоить тем, что некоторые ведущие институты, например, Оксфордский университет, сотрудничали с «Продиджи Файненс». 

	Stevens adds that the scheme has unique features that keep defaults low. The names of the MBA student borrowers are published and their repayment record made available for scrutiny. "The social pressure is incredibly powerful," says Stevens, yet it still meets data protection rules. Deposits into the bond are handled by Capita and ringfenced to protect savers.
	Стивенс добавляет, что у данной схемы особые черты, что позволяет уровню неуплаты долга оставаться низким. Имена студентов-магистрантов, которые берут кредит, публикуются, и погашение ими кредита доступно для изучения. «Социальное давление невероятно сильное», - говорит Стивенс, однако ему всё ещё противостоят законы об охране информации. Компания «Капита» осуществляет  вклады в облигации и защищает их, чтобы обезопасить вкладчиков.

	Prodigy's current bond issue for potential UK savers is paying Bank of England base rate plus 4.5% starting in September. 

	Текущий заём компании «Продиджи» для потенциальных вкладчиков Великобритании представляет собой выплату центральному банку Великобритании базовой ставки плюс 4,5 %, начиная с сентября.


